

90
2483

Al BC de la IC

Estimados camaradas:

Por la presente acusamos recibo de los materiales impresos de México, llegados a nuestros poder por conducto del camarada Cod.

A la vez les comunicamos que la carta de M. para el c.Ornelas ya se la entregamos al interesado.

En lo referente a su carta de fecha 13 del mes ppdo., en la cual Uds. transcriben la carta del PC de Cuba, referente a los estudiantes, ponemos en su conocimiento que hemos discutido ya varias veces el asunto de regreso de distintos estudiantes, a petición de sus PP respectivos, resolviéndose categóricamente de no acceder a tales peticiones. Los estudiantes que con tantos trabajos llegan a esta, tienen que terminar los estudios y antes de llevarlos a cabo, no saldrán de aquí. Por lo tanto consideramos justa la opinión del PC de Cuba sobre el particular!

En lo que se refiere a los "dos viejos", estos ya salieron de aquí hace algún tiempo, pero no por la vía de Uds.

11-XI-1931.

Con saludos comunistas
Por elariado. Latino-Americano I.C.